

Cartes d'Affaires

Avocat F. Dodd-Tweedie, Coins des rues Canada & Court, Edifice Hall, Edmundston, N.-B.

Avocat M.-D. Cormier, B.A., Avocat, Notaire Public, Edmundston, N.-B.

Avocat Albert J. Dionne, B.A., Avocat, Notaire Public, Edmundston, N.-B.

Architectes BEAULE & MORISSETTE, SPECIALITES: Edifices publics et religieux, constructions à l'épreuve du feu.

Comptables BELYEA ET MCNIECE, Dans La Province De Québec Et Au Canada, Auditeurs Pour La Ville de Campbellton.

A. E. MICHAUD, "PEOPLE'S MARKET", Viandes fraîches — Epicerie — Poissons, Fruits — Légumes.

Dr. A. M. SORMANY, RAYONS-X — TRAITEMENTS ELECTRIQUES DE TOUTES SORTES, Heures de bureau: 8 heures à midi — 1 hte à 4 hres de l'après-midi.

Dr. J. ALYRE LEBLANC, DENTISTE, Gradué de l'Université Dentaire de Baltimore, Maryland, annonce l'ouverture de son bureau dans l'immeuble Long, rue Canada.

Et Vos amis? Seront-ils de la noce? Un mariage nécessite bien des préparatifs — l'un des plus importants, c'est l'envoi des invitations, que nous pouvons imprimer dans le plus court délai, sur cartes ou jolies feuilles en parchemin.

AU FOYER

SERVICE D'HYGIENE DE L'ASSOCIATION MEDICALE-CANADIENNE

L'alimentation maternelle

Si la mère est en bonne santé et si son régime alimentaire est convenable son lait est pourvu de tous les éléments dont son enfant a besoin pour qu'il soit bien nourri.

Le lait maternel répond à tous les besoins de l'enfant, ce qui n'est pas étonnant puisque c'est son aliment naturel. Quoiqu'on puisse dire, d'une façon générale, que toutes les mères sont capables d'allaiter leurs enfants, il leur faut cependant de l'enseignement à ce sujet.

La mère qui veut nourrir son enfant convenablement a besoin de veiller sur sa propre santé, surtout elle doit voir à ce que son alimentation soit bien ordonnée. Autrement, son enfant, aussi bien qu'elle-même, ressentira l'effet de son manque de souci.

La nourrice a besoin de l'air du dehors, du soleil, du repos et de l'exercice. Son régime alimentaire, sera fait surtout de fruits et de légumes verts, de lait et de ses produits dérivés. Elle doit vivre selon les principes de l'hygiène, afin d'assurer la santé de son bébé ainsi que la sienne.

Elle doit consulter l'horloge pour les repas de l'enfant. La régularité des repas donne plus de satisfaction à l'enfant, et il faut le nourrir à l'heure fixée par l'horloge, non pas quand la mère juge qu'il est temps pour le faire et lorsque le bébé se met à pleurer. Le bébé a besoin de prendre ses repas avec régularité; si non, il souffrira de dérangements alimentaires. La régularité des repas aide aussi à maintenir plus uniformément la sécrétion du lait.

La mère ne doit pas procéder au sevrage sans avoir consulté son médecin. Souvent, pour une raison ou pour une autre, la mère croit que son lait ne suffit pas pour son bébé. Elle ne sait pas, ou elle a oublié qu'aucun aliment ne vaut le lait de la mère et que la meilleure nourriture au libéron ne convient pas à son bébé comme sa nourriture naturelle.

Si la sécrétion lactée diminue, l'enfant peut prendre des repas additionnelles au libéron. Il a ainsi le bienfait de la quantité de lait maternel qui est disponible, et, de plus, la nourrice supplémentaire dont il a besoin. Une petite quantité de lait pris au sein vaut mieux que rien du tout.

Que la nourrice veuille donc sur sa santé, surtout, son régime alimentaire, afin qu'elle puisse continuer à donner à son bébé la nourriture qui lui convient le mieux pendant ses neuf premiers mois — le lait de sa mère.

Pour questions concernant la santé en général, écrire à l'Association Médicale Canadienne, 184, rue Collège, Toronto. Une réponse personnelle sera envoyée par écrit. Nous ne répondons pas aux questions touchant la digestion et le traitement.

DEVINETTES

Q—Quels sont les habitants les plus légers? R—Les habitants de Liège et de Tulle. Q—Quel est le fruit que les poissons n'aiment pas? R—La pêche. Q—Quelles sont les prunes les plus grosses du monde? R—Celles que l'on cueille à quatre kilomètres de la capitale de la Touraine, car alors elles sont d'une lieue de Tours. Q—Quel est le peuple qui selon toute vraisemblance, a inventé les gants? R—Ce sont les Carthaginois, puisque l'histoire nous raconte qu'ils craignaient les Romains.

EMULSIFICATION DE SCOTT, C'est pour quoi des millions d'enfants et d'adultes ont profité de toute autre forme d'huile de foie de morue pure sans l'EMULSION SCOTT. C'est pour quoi des millions d'enfants et d'adultes ont profité de toute autre forme d'huile de foie de morue pure sans l'EMULSION SCOTT.

ASSOMPTION

Daignez vers nous tourner les yeux Oujos ad nos converte.....

Virgine, souvenez-vous de l'instant où vos yeux Ont vu la pauvre étoile humaine disparaître! Vous aviez dépassé les confins de nos cieux Vous abordiez l'éther sans être;

A se sentir plus près des hauteurs éternelles, Les anges dont le vol secondait votre essor Battaient plus largement des ailes!

Comme elle apparaissait, pâle et triste là-bas, La fleur de la terre au fond de l'épandue! Cependant vos regards ne se détournèrent pas de cette planète perdue;

Les astres, sous vos pieds, semblaient des roses d'or; C'était le monde où l'homme naît, où l'homme meurt Vous aviez vécu là parmi ceux qui respirent, Vous aviez partagé leurs travaux et leurs pleurs, Leurs tendresses et leurs sourires.

Là vous aviez porté Jésus dans votre sein, Nazareth, la maison, toutes les choses chères Que le ciel ne saurait ôter d'un coeur humain Avaient tenu sur cette terre!

Et voici qu'oubliant, un instant, les splendeurs Du trône que l'époux a dressé pour vos charmes, Vous aviez salué le pays des douleurs De la dernière de vos larmes!

Mère, souvenez-vous de ce suprême adieu: Des sommets de la gloire où vous siégez, ô Reine, Abaissez quelquefois la pitié de vos yeux! Sur notre pauvre étoile humaine!

Louis MERCIER. (Les Pierres sacrées)

La Canonisation de nos Martyrs

Les diverses étapes du procès. — Béatification et Canonisation. — Les miracles présentés pour la canonisation. — Le cas de Soeur Savoie et celui de Soeur Sainte-Maxima. — Un intéressant résumé d'histoire générale.

(Par le R. P. Adlard DUGRE, S.J.)

Ces deux miracles ayant pour nous un intérêt historique, il convient de les rapporter brièvement. Soeur Savoie, religieuse hospitalière de Saint-Joseph, atteinte de péritonite tuberculeuse, n'en continuait pas moins de faire la classe à l'académie Sainte-Famille à Tracadie N. B. Au mois de janvier 1926, son mal s'aggrava au point qu'elle ne pouvait plus rien garder de la légère diète à laquelle elle était soumise. En même temps, des hémorragies intestinales se produisirent, l'oppression des poumons s'accrut, la fièvre s'éleva. La supérieure de l'Hôtel Dieu de Tracadie demanda alors aux Bienheureux Martyrs Canadiens de rendre sa subordonnée capable d'enseigner jusqu'à la fin de l'année scolaire. Elle obtint cette faveur; mais la jour de la sortie des élèves, la malade dut reprendre le lit et l'on songea à lui faire recevoir les derniers sacrements. La Mère supérieure se reprocha alors de ne pas avoir été plus audacieuse et de n'avoir pas demandé la guérison complète de Soeur Savoie. La communauté commença donc, le 30 juin, une neuvaine qui devait se terminer le 8 juillet, afin d'obtenir le retour à la santé de la malade. Le dernier jour de la neuvaine, aucune amélioration ne s'était fait sentir et la religieuse se plaignait de sa supériorité: "Patience, dit celle-ci; la neuvaine ne finit qu'à minuit. A minuit vous serez guérie". Soeur Savoie s'endormit d'un profond sommeil. Le matin, elle fut toute surprise de n'éprouver aucune douleur. L'appétit se fit bientôt sentir, la religieuse se leva, malgré les craintes du médecin, des forces revinrent, si bien que Soeur Savoie reprit en classe au mois de septembre et qu'elle jouit d'une bonne santé depuis ce temps.

La guérison de Soeur Marie-Maxima est peut-être plus étonnante encore. Depuis neuf ans elle souffrait de péritonite tuberculeuse généralisée. Toute alimentation lui causait des douleurs intenses; le cas était jugé incurable. Le 30 décembre, 1927, à la suite d'un triduum de prières aux Bienheureux Martyrs Canadiens, le P. scotes Dugas, S.J., vint apporter la relique des Bienheureux aux malades de l'infirmerie, au couvent de la Présentation de Saint-Hyacinthe. Il arriva à St. Marie-Maxima. Pendant les deux premières applications, les douleurs semblaient augmenter; à la troisième, tandis qu'on répétait: "Coeur Sacré de Jésus, glorifiez vos martyrs canadiens", voici que subitement, toute douleur disparaît. La religieuse se lève et remercie Dieu à genoux du bienfait reçu; elle qui ne pouvait lever ses bras, elle revêt son costume religieux et se rend à la salle de communauté. Le lendemain, elle assiste à la sainte messe et s'occupe à la balustrade. Elle se remet au travail, se contente de la nourriture commune et en un mois, gagne six livres. Bientôt elle reprend l'enseignement.

Ces miracles brillants, comme on les qualifiait à Rome, furent sèverement contrôlés. Les procès canoniques eurent lieu à Saint-Hyacinthe et à Tracadie; des suppléments d'information furent demandés pour mieux préciser de la persistance de la guérison, pour écarter tout soupçon d'hystérie. Des médecins, hommes de loi et de dévouement n'épargnèrent ni leur temps ni leur peine, pour établir solidement la vérité. Le Dr L. E. Fortier, notamment, professeur à l'Université de Montréal, ami et condisciple du regretté P. Dugas, multiplia les voyages, les examens, les interrogatoires, espérant traduire en langage scientifique précis les dépositions des témoins et pour défendre la valeur de leurs témoignages auprès des experts de la Sacré Congrégation. Un des plus zélés artisans de ce grand travail, le P. Dugas, S. J., n'a pas assez vécu pour en avoir le couronnement. Sa profonde piété et sa science théologique servit beaucoup à discerner le miracle probant de ceux qui ne l'étaient pas. Mentionnons un autre collaborateur fort utile, que peu connaissent au Canada, le R. P. Edouard Goulet, S.J., secrétaire général de toutes les missions de la Compagnie de Jésus, qui fut l'infatigable agent des "Canadiens à Rome", multipliant les lettres, présentant à propos les requêtes et les explications, pour obtenir le résultat si ardemment désiré. Remercions Dieu, comme S. E. le cardinal Rubeau nous y invitait si chaleureusement dans la

Plus de 15,000 demandes par jour pour Sargon

L'armée croissante de ceux qui emploie Sargon, marchant à la file, encerclerait le globe terrestre dans quelques années. (Par Richard L. Simms)

ATLANTA, Ga.—Ressemblant plus à une histoire des nuits anciennes de l'Arabie qu'à un record d'affaires modernes, l'histoire de la merveilleuse augmentation et du développement de Sargon ce (Nouveau Composé scientifique est devenu une sensation dans le commerce des produits de pharmacie dans tout le Canada, aux Etats-Unis et dans les autres pays.

Le vieux exemple du cailloux lancé dans l'eau montre mieux la demande phénoménale et sans précédent et la réputation de ce produit qui s'est répandu dans tout le continent. Des chiffres comparés récemment révèlent approximativement 15,000 hommes et femmes allant chaque jour dans les pharmacies pour demander Sargon et les pilules Soft Mass Sargon, le merveilleux nouveau traitement qui refait la santé à des milliers par de nouvelles et remarquables méthodes qu'on ne pouvait rêver il y a quelques années seulement.

Déjà plus de 5,000,000 d'hommes et de femmes souffrants l'ont essayé et ont dit à des millions d'autres tout le bien qu'ils en ont retiré. Marchant d'une façon militaire, à la file, cette vaste armée de gens employant Sargon, couvrirait la distance de New York à San Francisco, et au taux présent des ventes—en quelques années elle pourrait encercler le globe terrestre.

La seule explication du triomphe de Sargon dans le monde médical c'est la vraie valeur de Sargon dans le monde des Sgelymngon. En plus de son triomphe dans les pharmacies elle a son triomphe dans les foyers et c'est l'endossement général que lui donne les millions de ceux qui l'emploient qui en a fait le remède dont on parle le plus de nos jours dans le monde.

Sargon est beaucoup annoncé, c'est vrai, mais aucune préparation quelque soit l'intensité de son annonce, ne pourrait atteindre un tel succès si elle ne possédait le mérite absolu et les pouvoirs extraordinaires que nécessite un remède. Il n'y a qu'une explication pour le succès rejoignant de Sargon et elle se dit en un seul mot — MERITE!

Sargon est en vente à la Pharmacie VanWart, à Edmundston, N.-B. Les larmes que les oignons nous font verser sont quelquefois sincères (quand ces oignons sont à nos pieds).

Le pal, chez les Orientaux, c'est tout simplement un paratonnerre détourné de sa destination par des peuples retroués chez lesquels l'exécution capitale a son siège à l'opposé de la tête.

L'effe pastorale qu'il écrit au moment de partir pour Rome, de ce qu'il nous offre si opportunément ces grands modèles de fidélité au devoir, ces puissants protecteurs dans nos pressants besoins. Estimons à sa juste valeur la grande bénédiction que Dieu accorde au peuple canadien. Adlard DUGRE, S.J. Montréal, 8 juin 1930.

A O U T

Premier quartier, le 2, Pleine lune, le 10, Dernier quartier, le 18, Nouvelle lune, le 25.

NOS SAINTS PATRONS

- 11V. S. Pierre aux Liens. 2S. S. Alphonse de Ligouri, d. 3D. Ville ap. Pent. 4L. S. Dominique. 5M. N. D. des Neiges. 6M. S. Transfiguration de N. S. 7J. S. Cajetan, conf. 8V. S. Cyrilas, mart. 9S. S. J. B. Vianney; S. Romain 10D. IXe ap. Pent. 11L. S. Tiborce et Ste Suzanne. 12M. Ste-Claire, vierge. 13M. S. Hippolyte, mart. 14J. S. Eusebe; S. Marcel. 15V. Ass. de la B. V. Marie. 16S. Jeanne.—S. Joachim. 17D. Xe ap. Pent. 18L. S. Agapit, m. 19M. S. Jean Eudes. 20M. S. Bernard, conf. et doct. 21J. S. Jeanne de Chantal. 22V. S. Philibert; S. Zotique. 23S. S. Philippe de Bénéti, c. 24D. XIe ap. Pent. 25L. S. Louis de France. 26M. S. Zéph., p. et m. 27M. S. Joseph Calasanz, conf. 28J. S. Augustin, doct. 29V. D. Collation S. J. Bapt. 30S. Ste Rose de Lima, v. 31D. XIIe ap. Pent.

La Douleur des Hémorroïdes disparaît en une minute

"La brûlure, la démançoion, la douleur des hémorroïdes disparaissent en une minute avec "Sootha-Salva", écrit L. T. Sears. Le saignement arrêté, les hémorroïdes disparaissent bientôt. Evitez les opérations. Obtenez des résultats instantanés aujourd'hui. Commandez à votre pharmacien.



LAIT EAGLE CONDENSE

est l'aliment idéal des enfants nourris au libéron, parce qu'il est salubre, de composition uniforme, nourrissant, le plus facile à digérer de toutes les nourritures artificielles et qu'il se prépare instantanément, dilué à son bouillir, sans eau. Il est employé plus que toutes les autres aliments artificiels.

LA CIE BORDEN-LANDRY 111, rue St-Jacques, Montréal. Distributeur de lait de 1916 jusqu'à présent.

PEINTURE GARANTIE RED LION

Lorsque la plus stricte économie est nécessaire, nous recommandons ces Peintures Préparées pour usage Intérieur ou Extérieur de bâisses, ainsi que peinture pour plancher, choix de 25 couleurs, Blanc et Vert inclus. Vous économisez en tenant vos maisons bien peinturées.

EN VENTE A 95c LA PINTÉ J. W. LANDRY EDMUNDSTON, N.-B.

BUREAU DE PLACEMENT

Désirez-vous un emploi comme servante dans un hôtel ou maison privée? Donnez-nous votre nom et vos références.

Avez-vous besoin d'une bonne servante? Nous pouvons vous en trouver avec de bonnes qualifications.

GATEAUX FRAIS ET DELICIEUX De La Célèbre Marque "JAMES STRACHAN" de Montréal — Différentes Sortes. A Vendre Chez PHILIPPE MONETTE, Rue de l'Eglise, Edmundston, N.-B.